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Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

A Resolução da Assembleia da República n.º 14/2018, publicada a 16 de janeiro e previamente

aprovada por unanimidade recomendou ao Governo o início urgente das obras de requalificação

da Escola Secundária José Falcão em Coimbra. Esta resolução tem como antecedentes a

constatação presencial do mau estado do edificado deste estabelecimento de ensino, uma

petição pública organizada pela Associação de Pais e Encarregados de Educação da escola e

posteriormente e a apresentação de projetos de resolução sobre a matéria, entre os quais o do

PSD. A comunidade escolar mobilizou-se e contactou a Câmara Municipal, a Comissão de

Coordenação e Desenvolvimento Regional do Centro e a Direção Geral de Estabelecimentos

Escolares.

Assim, é entendimento transversal de todos os partidos e entidades que é necessária e urgente

a requalificação da Escola Secundária José Falcão. A mais, trata-se de um monumento

classificado como de interesse público e tem um papel central na história do ensino em Portugal.

O elevado grau de degradação do edifício é evidente. Dado o consenso existente acerca desta

necessidade teve início o processo tendo em vista a execução de um projeto de requalificação

da zona do ginásio com responsabilidade conjunta de técnicos da DGEsTE e pelo interesse

patrimonial do edificado também de técnicos do Ministério da Cultura. A intervenção estava

prevista ter início no fim do ano de 2017 e terminar em 2018 possibilitando a utilização de

cabimentação orçamental de dois anos civis.

Infelizmente as obras não tiveram início, nem possui a comunidade escolar qualquer informação

acerca do processo e das razões que levam a que não se proceda à intervenção geral na escola

e a esta intervenção em particular.

Infelizmente este processo arrasta-se há demasiado tempo, sendo que há já um ano foi

anunciado à comunicação social e à comunidade escolar uma verba de 100 mil euros para a

reabilitação. Este valor além de manifestamente insuficiente continua sem produzir qualquer

efeito. Aliás, a insuficiência dessa verba foi desde o primeiro momento exposta pela Direção da

escola e pela Associação de Pais e Encarregados de Educação.

Gostaríamos ainda de lhe recordar que face à qualidade e diversidade do ensino ali praticado, o

número de alunos tem vindo a aumentar nos últimos anos e existe atualmente uma

incapacidade física para poder corresponder à procura das famílias: A credibilidade científico-



pedagógica da escola no seio da comunidade justifica o aumento do número de alunos e de

turmas, quer no 3º ciclo, quer no ensino Secundário; O índice de indisciplina é praticamente

nulo; A escola assegura programas de estágio na área da EF/Desporto apesar das degradadas

instalações desportivas e o estado do equipamento;

Tendo em consideração a informação exposta, e ao abrigo das disposições constitucionais e

regimentais em vigor, os deputados do Partido Social Democrata abaixo assinados gostariam de

colocar ao Sr. Ministro da Educação as seguintes questões:

Quando vão começar as obras no Ginásio e qual a calendarização do procedimento

concursal?

1.

A que se deve o atraso verificado?2.

Em que situação se encontra a elaboração do projeto para a requalificação da Escola?3.

Qual o ponto de situação face ao financiamento e calendarização da intervenção global da

escola?

4.

Palácio de São Bento, 16 de março de 2018
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Deputado(a)s

RUI SILVA(PSD)

CRISTÓVÃO SIMÃO RIBEIRO(PSD)
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____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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